

## ABSTRAK

**Ari Angga Uli Basa Harahap, Nim: 2193132024, Pembuatan Media Pembelajaran Dengan Pictionary di Bidang Kosakata Bahasa Jerman dengan Tema Arbeitswelten. Gelar Sarjana Pendidikan (S1), Program Studi Bahasa Jerman, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk membuat media pembelajaran kosakata pada topik lingkungan kerja dengan menggunakan situs web Quizlet. Penelitian ini merupakan penelitian penciptaan yang dilakukan di Laboratorium Bahasa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan dan sumber data pendukung lainnya, yaitu buku German at Work dan Deutsch im Beruf II. Penelitian ini dikembangkan dengan menggunakan teori ADDIE yang terdiri dari 5 tahap yaitu (1) Analysis, (2) Design, (3) Development, (4) Implementation, (5) Evaluation. Hasil atau produk akhir dari penelitian ini adalah sebuah link untuk mengakses media pembelajaran Pictionary melalui website atau aplikasi Quizlet untuk pembelajaran kosakata bahasa Jerman dengan topik lingkungan kerja dan juga kuis atau soal media Pictionary dari Quizlet dalam bentuk PDF yang dapat dicetak dan juga dibagikan dalam bentuk soft copy dan hard copy untuk pembelajaran kosakata dengan topik lingkungan kerja. Media pembelajaran ini telah divalidasi oleh validator materi dan media dan mendapatkan nilai 95 untuk materi dan 89 untuk media.

**Kata Kunci : Pengembangan, Pictionary, Kosakata, Arbeitswelten**



## ABSTRACT

**Ari Angga Uli Basa Harahap, Registration Number: 2193132024, The creation of learning medium With Pictionary in the field of German vocabulary on the topic of working environments. Pedagogical Title (S1), German Programme, Faculty of Language and Arts, Medan State University.**

The aim of this research is to create a learning medium for vocabulary learning on the topic of working environments using the Quizlet website. This research is a creation research conducted in the Language Laboratory of the Faculty of Language and Arts at Medan State University and other supporting data sources, namely the books German at Work and German at Work II. This research was developed using ADDIE theory which consists of 5 phases namely (1) Analysis, (2) Design, (3) Development, (4) Implementation, (5) Evaluation. The result or end product of this research is a link to access Pictionary learning medium through the website or Quizlet application for learning German vocabulary on the topic of working environments and also a quiz or Pictionary medium question from Quizlet in PDF form that can be printed and also shared in soft copy and hard copy for learning vocabulary on the topic of working environments. This learning medium was validated by material and media validators and received a score of 95 for material and 89 for medium.

**Keyword : Development, Pictionary, Vocabulary, Arbeitswelten**



## AUSZUG

**Ari Angga Uli Basa Harahap, Matrikelnummer: 2193132024, Die Erstellung von Lernmedium Mit Pictionary im Bereich der Deutschen Wortschätze zum Thema Arbeitswelten. Pädagogischer Titel (S1), Deutschprogramm, Fakultät für Sprache und Kunst, Staatliche Universität Medan.**

Das Ziel dieser Untersuchung ist es, ein Lernmedium für das Wortschatzlernen zum Thema Arbeitswelten unter Verwendung der Quizlet-Webseite zu erstellen. Diese Untersuchung ist eine Erstellungsuntersuchung, die in das Sprachlabor von der Sprache und Kunst Fakultät an er Staatlichen Universität Medan durchgeführt wurde.und weitere unterstützende Datenquellen, nämlich die Bücher Deutsch im Beruf und Deutsch im Beruf II. Diese Untersuchung wurde mit Hilfe der ADDIE-Theorie entwickelt, die aus 5 Phasen besteht, nämlich (1) Analyse, (2) Design, (3) Development, (4) Implementation, (5) Evaluation. Das Ergebnis oder Endprodukt dieser Untersuchung ist ein Link zum Zugriff auf Pictionary-Lernmedium über die Webseite oder die Quizlet-Applikation zum Erlernen des deutschen Wortschatzes zum Thema Arbeitswelten und auch ein Quiz oder eine Pictionary-Mediumfrage von Quizlet in PDF-Form, die ausgedruckt und auch in Softcopy und Hardcopy zum Wortschatzlernen zum Thema Arbeitswelten weitergegeben werden kann. Dieses Lernmedium wurde von Material- und Medienvvalidatoren validiert und erhielt eine Punktzahl von 95 für Material und 89 für Medium.

**Schlüsselwörter : Erstellung, Pictionary, Wortschätze, Arbeitswelten**

